

PAOLA DANIELA GARCÍA LUNA
COLEGIO DE PEDAGOGÍA

A quienes corresponda:

Por medio de esta carta me permito presentar mi candidatura para formar parte de la Comisión Tripartita Autónoma en el sector estudiantil. Soy Dani Luna, tengo 22 años y actualmente curso el octavo semestre en Pedagogía. Desde que tuvo lugar la toma feminista en la facultad, creció en mí el interés por conocer más acerca del movimiento y derechos humanos, a partir de ese momento hasta la fecha he tenido la oportunidad de compartir espacios con mujeres y disidencias diversas, que me han acompañado en el camino de la acción, reflexión y la toma de la palabra.

Hace un par de semanas, a partir de que tuvimos la oportunidad de volver habitar la facultad, me he dado a la tarea de observar, y en esta curiosa aventura con mis lentes pedagógicos me he encontrado con algunas de las problemáticas que nos atraviesan a todes les alumnes; pero también descubrí algo que tal vez no nos habíamos dado cuenta del todo: ya no somos lxs mismxs. Ni las generaciones que añoramos la posibilidad del encuentro, ni los nuevxs compañeres que les toca encontrarse con una facultad distinta. Ahora, entre los muros podemos ver guardadas las memorias sobre los acontecimientos que hemos vivido, los momentos de resistencia y el compromiso por construir entre todes una facultad tolerante hacia la diversidad.

De igual manera, he podido visibilizar como después de mucho tiempo en confinamiento y diversas situaciones que pasamos, existe la necesidad de volver a construir comunidad, y de buscar otras formas de relacionarnos que tengan como base el respeto y la tolerancia. Puedo ver cómo he cambiado y también siento como lo ha hecho las generaciones que vivimos la toma de la facultad, puedo palpar como poco a poco se ha gestado posibilidades para tener una vida universitaria distinta, de crecer juntas y construir caminos de transformación.

Es por lo anterior que tengo interés en pertenecer a la comisión tripartita autónoma, porque quiero que lo que hoy es para nosotres, sea también para todes. Deseo pertenecer a esta espacio que nos invita a construir un diálogo horizontal, donde se tome en cuenta todas nuestras realidades.

Estoy comprometida en continuar con el arduo trabajo que ha realizado la comisión, para que las disidencias y mujeres no tengamos que desarrollarnos en espacios vio-

**Carta de presentación y exposición de
motivos de candidata a representante
del sector estudiantil para el periodo
2022-2024**

lentos, y que en conjunto sigamos construyendo grupos de encuentro para la acción y reflexión. Por último, hoy les invito a todxs los que me están leyendo, a que no dejemos perder esta espacio que tanto trabajo ha costado. Les aseguro que, sin la comisión, las disidencias y las mujeres que estuvieron y están en resistencia, la facultad no sería lo que hoy es.

Agradezco su atención y tiempo para esta solicitud. De corazón, una pedagoga y feminista, que continua en formación.